
 学校適正配置等基本方針住民説明会 質疑・意見交換要旨 

 

◇平成３０年８月１８日（土）横芝小学校体育館（15:00～15:45） 

質 疑 １  スクールバスについて、下校時間が違う場合の運行はどのようになる

のか。 

事  務  局  １２月の町議会で統合が承認された後、具体的に検討を進めたいと考

えています。  

質 疑 ２  国の示す１クラス当りの人数と、アンケート調査結果の１クラス当り

の人数に大分開きがあると思うが。 

事  務  局  相当昔の１クラス当りの基準は５０人、今の基準は４０人と国は示し

ています。全国的に児童生徒数が減少していますので、将来的にはこ

の基準が下がっていくものと思われます。  

質 疑 ３  複式学級が生じた時に統合を検討する、との認識でよいのか。 

事  務  局  光地域の小規模校は、複式学級が生じる時、もしくは東陽小の児童収

容状況を踏まえて統合を検討するとしています。横芝地域については、

横芝小の改築を計画しています。仮に改築を進め、新校舎となった場

合、上堺小の統合を検討することは考えられます。  

質 問 ４  今日の説明会の前に大総と南条で説明会があったが、それぞれの説明

会ではどのような質問が出たのか。 

事  務  局  統合の是非について反対は無かったと認識しています。説明会では、

統合の際に実施する事業や協議事項などを説明しました。  

質 問 ５  子供は減っていて増えることはないと思っている。少子化についてど

のように考えているか。 

事  務  局   町では地方創生事業の中で工夫をしながら人口が増えるような取組

みを進めているところです。教育委員会の取組みとして、夏休み期間

中の中学生を対象に無料の勉強会を開催しています。また、昨年度か

ら中学生全員を対象に英語検定を無料で受検し、今年度も１０月に実

施する予定です。  

 


